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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы «Методика совершенствования структуры сайта университета на основе использования инструментов декомпозиции целей и функций». Данная работа посвящена созданию методики для совершенствования структуры сайта университета с использованием структурно-целевого подхода. Задачи, которые решались в ходе работы: 1. Обзор методов теории систем и системного анализа. Характеристика структурно-целевого подхода и его возможностей. 2. Исследование структур сайтов ведущих вузов России, определение их «сильных» и «слабых» мест, а также тенденций, связанных с дизайном сайтов образовательных организаций. 3. Обоснование выбора подходов, методов и средств для исследования структуры сайта образовательной организации. 4. Разработка методики для анализа структуры сайта и ее апробация Разрабатывается методика для анализа структуры сайта вуза и её совершенствования, включающая в себя обоснование выбора подходов, методов и средств для исследования структуры сайта образовательной организации. Предложенная методика основана на применении структурно-целевого подхода, методов организации сложных экспертиз, она также включает в себя набор качественных критериев для оценки интерфейса и дизайна сайта.
        

        
          The topic of the final qualification work is «Methods of improving the structure of the university website based on the use of tools for the decomposition of goals and functions». This work is devoted to the creation of a methodology for improving the structure of the university's website using a structural-target approach. Tasks that were solved in the course of the work: 1. Review of methods of systems theory and system analysis. Characteristics of the structural-target approach and its capabilities. 2. Research of the site structures of modern Russian universities, identification of their "strengths" and "weaknesses", as well as trends related to the design of educational organizations ' websites. 3. Justification of the choice of approaches, methods and tools for the study of the structure of the site of an educational organization. 4. Development of a methodology for analyzing the structure of the site and its approbation. A methodology for analyzing the structure of the university's website and improving it is being developed, which includes a justification for the choice of approaches, methods, and tools for studying the structure of the educational organization's website. The proposed methodology is based on the use of a structural-target approach, methods of organizing complex examinations, and it also includes a set of qualitative criteria for evaluating the interface and design of the site.
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